

10. Antragsteller: Evangelische Kirchengemeinde Walldorf

Projektname: „Interreligiöses Friedensgebet – für ein vielfältiges und friedliches Zusammenleben in Mörfelden-Walldorf“

Im Rahmen des „Interreligiösen Dialoges“ in Mörfelden-Walldorf hat die Ev. Kirchengemeinde in Kooperation mit dem städtischen Integrationsbüro anlässlich des Weltfriedenstages ein religionsübergreifendes und gemeinschaftliches Friedensgebet durchgeführt. Beteiligt waren verschiedene ortsansässige Religionsgemeinschaften.

Im Mittelpunkt des Gebets standen Rettungskräfte, die angesichts von Kriegen und Naturkatastrophen weltweit im Einsatz sind. An dem Weltfriedenstag am 21. September 2023 versammelten sich mehr als 50 Menschen auf dem Bahnhofsvorplatz in Walldorf, um gemeinsam für den Frieden zu beten.

